



6 Pièces
260 m²
86004177
1 500 000 €

Rueil Malmaison

Maison à vendre (92500)

Rueil-malmaison - mont valérien - demeure familiale avec piscine couverte nichée sur les hauteurs du mont valérien, dissimulée à l'abri des regards, cette élégante demeure familiale non mitoyenne, développe près de 260 m² sur quatre niveaux desservis par un ascenseur, au cœur d'un écrin de verdure de 935 m². Le rez-de-chaussée est composé d'un double séjour de 79 m², comprenant un salon avec cheminée et une salle à manger sous véranda baignée de lumière, prolongés par une cuisine dinatoire. Des toilettes séparés complètent ce niveau. Le premier étage accueille trois chambres, dont une suite ...

Rueil-malmaison - mont valérien - family home with swimming pool nestled in the upper reaches of mont valérien, sheltered from prying eyes, this elegant detached family home offers 260m² (2,799 sq ft) of living space over four levels, three of which are served by a lift, and is set on a verdant 935m² (10,064 sq ft) plot. The ground floor comprises a 79m² (850 sq ft) double-sized living room, including a lounge with fireplace and a dining room set in a light-filled veranda, extended by an eat-in kitchen. A separate toilet completes this level. First floor: three bedrooms including a master ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

